



Solo seré un senador “De a Pie”: Noroña

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- **Gerardo Fernández Noroña**, diputado del PT, confirmó que se va a alinear a las decisiones de la 4T y que ya no va a insistir en ocupar un cargo público a la coordinación de la bancada de Morena, y que se va a confirmar con su lugar en el Senado. Explicó que no va a ser parte del gabinete presidencial porque no llegó a ese acuerdo y comentó que cuando se reunió con Claudia Sheinbaum, ella le planteó una tarea que está valorando.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5805?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5805&authkey=!AC6WDpxffk50uOw&ithint=video&e=DmFQh7>